



SG Herzogsweiler-Durrweiler e.V.

Schützenabteilung



1. Westernschießen in Durrweiler.

Am 31. Januar veranstaltete die Schützenabteilung Durrweiler ihr erstes Westernschießen.

31 Teilnehmer waren am Start und mussten zehn Schuss stehend frei auf die Ringscheibe machen, dann je fünf Schuss liegend auf eine Hasen- und Murmeltierscheibe. Weiter ging es mit fünf Schuss stehend auf einem **Anschlagbock** auf die Elchscheibe. Zum Schluss noch ein Schuss stehend auf die Ehrenscheibe mit dem Auerhahn.

Das Ganze war sehr ungezwungen und locker und hat allen Beteiligten viel Spaß gemacht.

Fast alle Schütze haben Ihre Kleidung und Zubehör dem Anlass entsprechend angepasst und man kam sich fast vor wie in Dodge City oder Tombstone.

Ein schöner Saloon mit Schild und Longhornkopf über dem Eingang, wurde in der Fußballscheune eingerichtet. Draußen wurden Lagerfeuer und Heizöfen mit Holz befeuert. Diese lieferten eine schöne Atmosphäre und viele Gäste stellten sich hier drum herum auf und verzehrten die Köstlichkeiten, welche im Angebot waren.

Die Siegerehrung wurde vom Vizepräsidenten der SGHD, Wolfgang Scheu vorgenommen. Den ersten Platz belegte Matthias Mägel, gefolgt von Henry Maser und Wolfgang Scheu. Die wunderschöne Ehrenscheibe gewann Ivo Waldenberg. Platz 2 auf der Ehrenscheibe sicherte sich mit knappem Abstand Bernhard Ewert, gefolgt von Mario Kessler. Die Platzierungen können unter „Ergebnisse“ „Unterhebelrepetierer“ eingesehen werden.

Auch unser Abteilungsleiter Hartmut Klumpp richtete Dankesworte an Alle und freut sich mit uns allen, dass wir das nächstes Jahr wiederholen wollen.

Die zahlreichen Spenden erlaubte allen Schützen eine freie Auswahl entsprechend der Platzierung, so dass jeder sich einen schönen Preis aussuchen konnte.

Den Organisatoren und Helfern, die diese Veranstaltung durch Ihren unermüdlichen Einsatz möglich gemacht haben, sei ein sehr großes Dankeschön gesagt. Das war echt Spitze.

Besten Dank an alle Spender, die mit Sach- und Geldspenden zum Erfolg dieser Veranstaltung beigetragen haben. Herzlichen Dank auch an unsere Fußballer die uns ihre Scheune für dieses Event zur Verfügung gestellt haben.

Wir freuen uns schon auf das nächste Jahr mit Euch.